

Une piste multifonctionnelle pour connecter le réseau cyclable et piétonnier en bordure du boulevard Jutras Ouest

Victoriaville, le 5 mai 2025 — La Ville de Victoriaville a octroyé le contrat pour le prolongement de la piste multifonctionnelle sur le boulevard Jutras Ouest. Les travaux, prévus en 2025 et 2026, permettront de connecter le réseau cyclable et piétonnier vers l'ouest de la ville. Au terme des travaux, le réseau se rendra jusqu'à la rue Jean-François.

Le projet sera réalisé en 2 phases. Les travaux de la 1re phase se dérouleront de la mi-juin jusqu'en septembre 2025 avec le prolongement de la piste multifonctionnelle du parc des Abénaquis jusqu'à la rue Montcalm. À l'été 2026, le parcours sera prolongé jusqu'à la rue Jean-François. Du secteur Montcalm à la route Boucher, le tracé empruntera un secteur partagé entre piétons, cyclistes et automobilistes. De la route Boucher à la rue Jean-François, une piste multifonctionnelle distincte sera aménagée.



« Notre gouvernement s'est engagé à soutenir davantage les municipalités par le financement d'infrastructures favorables au transport actif sécuritaire dans le Plan d'action sur la sécurité routière 2023-2028. L'annonce du financement d'aujourd'hui, pour le prolongement de la piste multifonctionnelle du boulevard Jutras Ouest, marque un pas dans cette voie. Nous continuerons d'accompagner les municipalités dans leurs

projets qui permettent la mise en place d'infrastructures de transport actif et collectif, et facilitent le transfert modal vers des moyens de transport plus verts. »

André Lamontagne, ministre de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation et ministre responsable de la région du Centre-du-Québec

« Vous vous souviendrez que ce projet avait fait couler beaucoup d'encre l'an dernier à la suite de l'annonce du tracé qui comportait l'élimination d'une voie automobile. Face à cette réaction populaire, nous sommes retournés à la table à dessins, et nous avons pris le temps d'évaluer différents scénarios possibles afin de présenter un projet qui répond aux besoins de la population, quel que soit leur moyen de déplacement. Aujourd'hui, je suis heureux que nous lancions les travaux afin de connecter les quartiers non reliés au réseau cyclable et ainsi favoriser un milieu de vie actif, sécuritaire et accessible pour tous sans éliminer aucune voie routière, » souligne le maire de Victoriaville, Antoine Tardif.

« Présentement, l'accès au réseau cyclable et piétonnier représente un défi pour les résidents du quartier Montcalm et de l'ouest de la ville. Avec ce prolongement, le secteur aura un accès direct pour rejoindre l'ensemble du réseau cyclable. C'est un projet incontournable pour le transport actif à Victoriaville, » mentionne Benoît Gauthier, conseiller municipal du district Parc-de-l'île.

Afin d'assurer la sécurité des utilisateurs, il est prévu d'ajouter des traverses piétonnières à diverses intersections avec Jutras Ouest, soit aux rues Plante et Beauchemin, et au boulevard Pierre-Roux. Il y aura également une traverse à l'intersection des rues Notre-Dame et Boucher. Des haltes-repos seront aussi intégrées le long du trajet.

Service des communications et des relations citoyennes

1, rue Notre-Dame Ouest, C.P. 370

Victoriaville (Québec) G6P 6T2

Victoriaville.ca

Cette première partie de la piste multifonctionnelle se trouvera du côté de la rivière Nicolet, au sud du boulevard Jutras. Aucune voie ne sera retirée pour le développement de la piste. Toutefois, une voie du boulevard Jutras Ouest, entre le parc des Abénaquis et la rue Montcalm, pourrait être fermée temporairement pendant la période des travaux.

Prévu au plan quinquennal d'immobilisation 2025-2029, ce projet est réalisé grâce à une aide financière maximale de 641 560 \$ du gouvernement du Québec, dans le cadre du Programme d'aide financière au développement des transports actifs dans les périmètres urbains (TAPU), un programme relevant du Plan pour une économie verte 2030.

Il est possible de suivre l'évolution des travaux au vic.to/travaux/jutrasouest.

— 30 —

SOURCE

Charles Verville – Chef de la Division des communications

Service des communications et des relations citoyennes

819 758-6419, poste 3276

charles.verville@victoriaville.ca

Service des communications et des relations citoyennes

1, rue Notre-Dame Ouest, C.P. 370

Victoriaville (Québec) G6P 6T2

[Victoriaville.ca](https://victoriaville.ca)